



校報

ふたついの子

◇みんな仲良し 夢ある子ども
ふたついの子 大好き、ふれ合いを
たのしく学び、考えを
つよ心で、やさしい子
いつもすこやかに、元気な子



発行責任者
二ツ井小学校
校長 安部芳幸

小・中連携「地域創生事業 起業体験プロジェクト」 きみまちカンパニー設立！

「きみ・パ・フェス」に向けていよいよスタートです



5月11日（水）、5・6年生が二ツ井中学校に行き、令和4年度の「きみまちカンパニー」を立ち上げました。当日は、中学生から昨年度の活動の様子や、この活動でどんな力をつけるのかについて説明がありました。また、部門の希望調査をとり、今年度、自分がどの部門に所属したいかを考えました。

今年度は11月3日 「きみ・パ・フェス」開催予定



5月25日（水）には第2回の活動が行われ、それぞれの部門に分かれて、活動計画等を話し合いました。昨年度経験している6年生はもちろん、今年度初参加の5年生も、真剣な表情で話し合いに参加していました。今年度は、11月3日（木）に「きみ・パ・フェス」を開催する予定です。昨年度の反省を生かし、なるべく子どもたちの力で開催できるように、この後、7回の活動を行いながら準備していきます。もちろん、保護者や地域の方々のご協力も必要ですので、どうぞよろしくお願ひします。

今年度の「きみ・パ・フェス」は、一体、どんなイベントになるでしょうか。どうぞご期待ください。

「おむすび権米衛」とは、名前のとおり、おむすびを販売しているお店で、株式会社イワイが経営しています。現在は、日本のみならず、海外にも出店しています。昨年度からきみまちカンパニーへもご協力いただいています。今回は、能代市役所観光産業課等の方々からもご協力いただき、4年生と5年生の親子レクで、「おむすび権米衛」のお世話になりました。

5月21日（土）、4年生が梅内の田んぼで、「おむすび権米衛」のスタッフと一緒に「田植え体験」をしました。苦戦していましたが、次第に慣れて...



苦戦していましたが、次第に慣れて...

5月22日（日）は、5年生が二ツ井小学校の家庭科室で「おむすび権米衛」のスタッフから「食育」について学びました。



スタッフがおむすびの結び方を伝授

アメリカの支店で働く外国人のスタッフとオンラインでやりとり（英語）したり、来校してくださったスタッフからおむすびの握り方を教わったりと、充実した活動となりました。



あとかぎ

当日は、26名の保護者の方々と、軽トラック12台が出勤して作業が行われました。



4年生・5年生親子レクは「おむすび権米衛」とのコラボ



お心当たりのある方、学校まで連絡を。

運動会での忘れ物です

子ども憩いの場所にもなっています「相談室」

子どもたちは、相談業務も行っていきます。相談の内容は様々ありますが、加藤先生がしっかりと話を聞いてくださり、相談した子どもは安心して教室に戻っていきます。



こんなプレゼントも

子どもたちが気持ちよく生活するために、たくさんの方々の目で見守り、適切な支援をしていきます。